

*Gekämpft – gehofft – verloren,
Du hast gesorgt, Du hast geschafft,
bis Dir die Krankheit nahm die Kraft,
wie schmerzlich war 's vor Dir zu stehen,
dem Leiden hilflos zuzusehen,
das Schicksal setzte hart Dir zu,
nun bist Du gegangen zur ewigen Ruh.*

Im April 2018
Lettenstrasse 4, 8192 Zweidlen
Traueradresse:
Peter Ackermann-Meierhofer
Obere Bahnhofstrasse 4
8910 Affoltern a. A.

In Liebe und Dankbarkeit und mit vielen schönen Erinnerungen haben wir Abschied genommen von

Ursula Meierhofer-Suter

24. Januar 1950 bis 29. März 2018

Sie wurde nach einer kurzen, schweren Krankheit von ihrem Leiden erlöst und durfte in unserem Beisein friedlich einschlafen. Ursula befindet sich nun auf der Reise in eine Welt des ewigen Friedens. In unseren Herzen bleibt sie unvergessen.

Wir danken allen, die einen Teil des Lebensweges mit ihr gegangen sind.

Die Urnenbeisetzung fand auf Wunsch von Ursula im engsten Familienkreis auf dem Friedhof in Glattfelden statt

In stiller Trauer:

*Agnes Suter, Zürich
Fredy Suter, Wittenbach
Daniel und Daniela Meierhofer, Arbon
Frank Meierhofer, Henau
mit Nicole und Andy
sowie Verwandte, Nachbarn
und Freunde*

Bei allfälligen Spenden gedenke man dem Tierschutzheim Rümlang, Postkonto 80-12459-4.